

« Il y a une réelle volonté d'avancer »

Le Collectif pour une Réa reçu à Matignon ce mercredi en compagnie des parlementaires

Action Zaysanne
10-05-07

Après des semaines d'actions et de démarches pour être reçu à Matignon, le Collectif pour une Réanimation au sein du nouvel hôpital a enfin obtenu gain de cause cette semaine, puisqu'une délégation a rencontré David Gruson (Conseiller Santé de François Fillon) et Hubert Debeauchamp (Conseiller de Roselyne Bachelot sur les Hôpitaux) ce mercredi.

La délégation reçue était composée de 3 membres du Collectif (Ghislaine Roussel de l'Hôpital de Manosque, d'Alain Rapuzzi, cardiologue à l'Hôpital de Manosque, de Jean-François Pellarrey), de deux des trois parlementaires du département (Daniel Spagnou et Claude Domeizel), Jean-Louis Bianco étant excusé au dernier moment, de Michel Parini (Président de la

Commission Médicale d'Établissement de l'Hôpital de Manosque) et d'Yves Laybros (AMUF - Association des Médecins Urgentistes de France).

Avant le rendez-vous, Jean-François Pellarrey expliquait que « cette rencontre doit nous permettre de prolonger les avancées obtenues, grâce à l'opiniâtreté des Citoyens, des Elus, du Collectif, etc..., lors de nos deux récentes rencontres avec l'ARS : reconnaissance du manque de lits de Réanimation dans le 04 et ouverture enfin du dossier de la Réa à Manosque. Maintenant, il faut que nous revenions de Matignon avec des engagements fermes corroborant les propos du 1^{er} Ministre François Fillon, tenus le 27 octobre 2008, lors de sa visite à Manosque sur l'ouverture d'une réanimation à Manosque ».

À la sortie de Matignon, les représentants du Collectif pour une Réa ont affirmé que « la réunion s'était plutôt bien passée. Il n'y a pas de triomphalisme, mais les conseillers de François Fillon et Roselyne Bachelot ont réaffirmé les propos de François Fillon quand il était venu à Manosque, et confirmé qu'ils suivaient de près le dossier de la Réa pour la mettre en place », affirme Jean-François Pellarrey.

Selon le représentant du Collectif, « David Gruson et Hubert Debeauchamp se sont engagés à interpeller l'ARS pour que nous les rencontrions rapidement pour travailler sur le dossier et le faire avancer ». Pour Jean-François Pellarrey, « il y a une véritable volonté d'avancer de la part des ministères, et ils nous ont réaffirmé que ce dossier était priorita-

re ».

Maintenant, « nous allons continuer nos actions pour mobiliser le maximum de personnes, d'élus ... en attendant de pouvoir se rencontrer de nouveau avec les responsables de l'ARS et concrétiser enfin notre démarche citoyenne ». Et pourquoi pas obtenir le service de réanimation avant l'inauguration du centre hospitalier Louis-Raffalli, prévue le vendredi 25 juin, en présence de la ministre de la santé Roselyne Bachelot. Nul doute que les membres de l'association lui offriraient alors avec plaisir le fameux tee-shirt du Collectif qu'ils arborent traditionnellement sur chacune de leurs actions afin qu'elle le porte au moment de la traditionnelle visite des lieux.